

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 41/006/2020

Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Kultur und Tourismus am 02.03.2020

Zu Punkt 7: Selbstbedienungsreparaturstationen an Radwegen

KD Richter betont die Nachhaltigkeit der Maßnahme.

Beschlussvorschlag:

Der Kreisausschuss beschließt das Aufstellen von zunächst zwei Selbstbedienungsreparaturstationen für Fahrräder am PanoramaRadweg niederbergbahn, der sowohl für die touristische Vermarktung des neanderlands als auch für den Alltagsverkehr eine wichtige Bedeutung hat. Darüber hinaus wird durch die Verwaltung erörtert, ob auch das Neanderthal Museum als Standort geeignet ist.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

Kreisausschuss am 16.03.2020

Zu Punkt 9: Selbstbedienungsreparaturstationen an Radwegen

Beschluss:

Der Kreisausschuss beschließt das Aufstellen von zunächst zwei Selbstbedienungsreparaturstationen für Fahrräder am PanoramaRadweg niederbergbahn, der sowohl für die touristische Vermarktung des neanderlands als auch für den Alltagsverkehr eine wichtige Bedeutung hat. Darüber hinaus wird durch die Verwaltung erörtert, ob auch das Neanderthal Museum als Standort geeignet ist.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen